



新年、明けましておめでとうございます。今年もよろしくお願いします。



3学期を迎えました！

冬休みが終わり、今日から3学期が始まります。みなさんは、どのような年末年始を過ごしたでしょうか。有意義に過ごした人もいる一方で、休みの後半では宿題に追われていた人もいたかもしれません。冬休みのゆったりした雰囲気から、しっかり学校生活の方へ切り替えていけるようにしましょう。

また、新しい年も迎えましたので、それぞれがこの1年間の目標をしっかりと持って過ごして行って下さい。その目標を「達成する！」という強い意志をもって日々取り組むことが大切です。2か月後には3年生も卒業し、みなさんは最高学年になります。これからは、修学旅行や進路についての準備も始めていかなければなりません。その準備期間でもあるこの3学期を、今までと同じように過ごすのではなく、3年生への進級に向けて少しでも成長できるものにして行ってください。



写真は、2学期最後の学年集会であったリーダー会からの発表の様子です。各クラスのことを考え、よりよいクラス、学年にするために発表してくれました。それをもう一度思い出して3学期を過ごしていきましょう！



ご紹介いたします、堀口直美先生です。

1月8日より、2年生に新しい先生が着任されました。2年生全クラスの英語を担当していただきます。気になることがあったら、ぜひ堀口先生に直接聞きにいきましょう！



ほりぐちなおみ
堀口直美先生 8月10日生まれ

- 好きな食べ物：厚揚げ
- 趣味：日曜大工
(最近では、大太鼓をのせる台を手作りしたとのこと！)
- 好きな英語の言葉：「friend」
- みなさんへ一言：英語の楽しさを思い出しましょう！

